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ATA 018/2021 

 
Ata da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Vereadores de 
Lagoão/RS, realizada no dia 14 de Junho de dois mil e vinte e um, às 
nove horas na sede Municipal, situada na Rua Rodolfo Stecker Nº 
241. Reunião presidida pelo Presidente Tiago Eduardo Mai Guarienti. 
Estando presentes os seguintes Vereadores: Antônio Moacir dos 
Santos, Jessé Jesus Dalberto, Tiago Eduardo Mai Guarienti, Pedro 
Miguel Koelher e Claudinei dos Santos Moura da bancada do PDT; 
Hélio Danton Martins da bancada do MDB; Francieli Miiller e Jailson 
Ferreira da Silva da bancada do Progressista; Júlio Gonçalves dos 
Santos da bancada do PSDB. Também esteve presente o Assessor 
Jurídico Osmar Fritsch. Inicialmente o Presidente com a proteção de 
Deus deu início aos trabalhos pedindo a Secretária, Marcia Martins 
de Almeida, que fizesse a leitura da Ata da sessão anterior. Após a 
leitura, a ata foi colocada em discussão e votação, sendo aprovada 
por unanimidade. Não havendo proposições para o PEQUENO 
EXPEDIENTE: deu-se início ao GRANDE EXPEDIENTE: Leitura do 
PROJETO DE LEI Nº 028/2021, AUTORIZA A CONTRATAR UM 
FARMACÊUTICO E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. Após a leitura, o 
Projeto foi colocado em discussão e votação sendo aprovado por 
unanimidade. Leitura do PROJETO DE LEI Nº 029/2021, 
AUTORIZA O PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A CONTRATAR 
ATÉ 04 (QUATRO) MOTORISTAS E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. 
Após a leitura, o Projeto foi colocado em discussão e votação sendo 
aprovado por unanimidade. Prosseguindo, o Presidente colocou a 
palavra à disposição dos demais vereadores para as considerações 
finais. O vereador Jailson falou da ausência da sessão anterior que 
foi a Porto Alegre nos gabinetes dos Deputados Adolfo Brito, Pedro 
Westphalen e Afonso Hamm pedindo emendas para o município, 
sendo que o Deputado Pedro Westphalen confirmou uma emenda no 
valor de 145.000,00 para a secretaria da agricultura. O vereador 
Moacir cumprimentou a todos e falou que saiu a lista do Pavimenta 
RS que mais uma vez o município ficou fora dela e que devemos ficar 
atento ao projeto da ponte do Rio Pardo. E não havendo nada mais a 
tratar, o Presidente deu por encerrada a sessão na qual eu na 
condição de Assessor Legislativo dessa casa lavrei a presente ata.  

 
 


